
Ata da Reunião do Conselho Municipal de Trabalho, Emprego e Geração de 
Renda do Município de Petrópolis.

Às quinze horas e vinte minutos do dia doze de julho de dois mil e onze, no 
Sindicato  de  Empregados  no  Comércio  de  Petrópolis,  situado  na  Rua 
Washington Luiz,  n°131-Centro desta cidade, a presença de Conselheiros e 
Suplentes,  conforme a  lista  de  presença em anexo,  o  Sr.  José Aníbal  dos 
Prazeres assumiu a presidência da reunião e deu início aos trabalhos, e o Sr.  
Cláudio Eduardo Pomin, Secretário Executivo do Conselho, verificou a lista de 
presença e  constatou  ter  quorum,  em seguida  realizou  a  leitura  da  ata  da 
reunião  anterior  que  foi  aprovada  sem alterações  e  correções.  O  Sr.  José 
Aníbal  dos  Prazeres,  falou  sobre  seu  mandato,  a  importância  de  existir  o 
conselho,  a  função  do  conselheiro,  a  necessidade  de  conversamos com o 
Secretário de Trabalho para não ficarmos somente nas reuniões mais termos 
iniciativas  para  implantarmos  os  cursos  que  já  temos  a  demanda  e  para 
discutirmos tudo que é ponto de trabalho. A cidade, os empresários reclamam 
de funcionários que não tem experiência, que ainda tem que ensinar, por isso 
pede funcionários experientes. Sugeriu ao conselho de marcar para irem até o 
Rio  de  Janeiro  na  Secretária  Estadual  de  Trabalho  se  reunirem  com  o 
secretário.  O  Sr.  Claudio  Eduardo  Pomin  fez  exposição  sobre  o  Prójovem 
trabalhador  e  falou  também  sobre  a  Economia  Solidária,  o  desejo  de 
implantarmos  o  Centro  de  Referência  da  Economia  Solidária  em  nosso 
município  para  estar  dando  sustentabilidade  às  diversas  cooperativas, 
associações e grupos solidários. O Sr. José Aníbal dos Prazeres, expôs seu 
objetivo de estar realizando seminários para capacitação de conselheiros. Mais 
uma  vez  foi  falado  sobre  o  projeto  da  Biblioteca,  o  Sr  Wanilton  Reis  dos 
Santos, disse que já teve a visita da equipe da biblioteca municipal para terem 
conhecimento de todo o seu material disponível para ser exposto e aguarda 
confirmação  de  espaço  para  serem  colocados  na  biblioteca.  Nada  mais 
havendo a tratar, a presente reunião foi encerrada às dezesseis horas e trinta 
minutos, cuja ata lavrada, por mim, e pelo Sr. José Aníbal dos Prazeres, que 
presidiu  a  reunião e,  após sua  aprovação,  assinada  também pelos  demais 
Conselheiros presentes.
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